

Open House Halal bi Halal: Ribuan Masyarakat Padati Kediaman Anggota DPR-RI HT Ibrahim

Category: Aceh, News

written by Maulya | 02/04/2025



ORINEWS.id – Suasana hangat dan penuh kebersamaan menyelimuti kediaman anggota DPR RI dari Fraksi Partai Demokrat, H.T. Ibrahim, di Gampong Lieue, Kecamatan Darussalam, Kabupaten Aceh Besar, Rabu (2/4/2025).

Dalam momen Idul Fitri 1446 Hijriah yang masih kental dengan nuansa kemenangan, ribuan warga berbondong-bondong menghadiri acara Open House Halal bi Halal yang digelar oleh pria yang akrab disapa Ampon Bram tersebut.

Sejak pagi hingga sore hari, rumah politisi yang dikenal dekat dengan masyarakat ini tak pernah sepi dari tamu. Mulai dari tokoh agama, tokoh masyarakat, anggota DPR Aceh, hingga tokoh pemuda dan warga sekitar, semua hadir dalam suasana yang penuh kehangatan.

Gelak tawa dan perbincangan akrab terdengar di setiap sudut, mencerminkan eratnya ikatan persaudaraan di tengah masyarakat Aceh.

“Hari raya Idul Fitri adalah momentum penuh berkah untuk saling memaafkan dan mempererat tali silaturahmi. Saya sangat bersyukur bisa berbagi kebahagiaan dengan masyarakat dan mendengarkan langsung aspirasi mereka,” ujar Ampon Bram kepada *orinews.id*.

Bukan sekadar ajang pertemuan, Open House Halal bi Halal ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan harapan dan aspirasi mereka secara langsung kepada wakil rakyat mereka. Berbagai isu penting seperti pembangunan infrastruktur, pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat menjadi bahan diskusi yang hangat antara warga dan H.T. Ibrahim.

Mirza, salah satu warga yang hadir, mengungkapkan rasa senangnya dapat bertemu langsung dengan Ampon Bram.

“Kami sangat mengapresiasi acara ini. Selain bisa bertemu langsung dengan Pak Ibrahim, kami juga bisa menyampaikan harapan dan masukan kami untuk kemajuan daerah,” tuturnya.

Tak hanya diskusi dan silaturahmi, acara ini juga disuguhi dengan beragam hidangan khas Aceh. Kuah beulangong yang gurih dan kaya rempah menjadi primadona, sementara kupi saring Aceh yang harum menemani perbincangan hangat di antara para tamu. Tradisi jamuan seperti ini tak hanya menggugah selera, tetapi juga memperkuat nilai kebersamaan yang dijunjung tinggi dalam budaya Aceh.

Open House Halal bi Halal yang telah menjadi tradisi tahunan ini mendapat sambutan luar biasa dari masyarakat. Dengan suksesnya acara ini, Ampon Bram berharap semangat kebersamaan dan gotong royong terus terjaga di tengah masyarakat Aceh.

“Saya berharap, kebersamaan dan semangat gotong royong ini

terus kita jaga. Karena dengan bersatu, kita bisa membangun Aceh yang lebih baik,” pungkasnya dengan senyum hangat.

Di tengah hiruk-pikuk politik dan dinamika sosial, momen seperti ini menjadi bukti bahwa silaturahmi tetap menjadi nilai yang harus dijaga. Dan bagi masyarakat Aceh, tradisi Open House Halal bi Halal tak sekadar ajang berkumpul, tetapi juga simbol eratnya hubungan antara pemimpin dan rakyatnya.[]